

現地に行きました！

産業建設厚生常任委員会
委員長 藤本 岩義

町内各地区よりの要望の内、高知県が所管するものについて、毎年、この時期に産業建設厚生常任委員会の議員と職員が、県の担当者と共に要望箇所に出向き、現況の説明や、より一層の働きかけを行っています。

今年は、8月1日（水）に、雨空の下、町内76件ほどの要望箇所の内、新規や緊急性の高い要望箇所11カ所ほどの現地に行きました。当曰は朝方に雨が降り、排水関係の要望などは、より現状が分かる視察となりました。



▲河川の堆積土取り除き（御坊畑）



▲先日の雨で崩落があった県道中土佐佐賀線。
急遽、現地で要望を（佐賀上灘山）



▲排水路の設置。当日は県道に水溜まりが（鯉川）



▲河川の堆積土取り除き（伊与喜）



▲宮木砂防流路工の土砂除去(市野々川)



▲県道秋丸佐賀線の舗装の修理（荷稻）

▶どしゃ降りの雨の中、
天気予報を信じて現場へ



▲河川の堆積土取り除き（御坊畑）



▲先日の雨で崩落があった県道中土佐佐賀線。
急遽、現地で要望を（佐賀上灘山）



▲排水路の設置。当日は県道に水溜まりが（鯉川）



▲河川の堆積土取り除き（伊与喜）



▲宮木砂防流路工の土砂除去(市野々川)



▲県道秋丸佐賀線の舗装の修理（荷稻）